



## Lettre d'information n°2 - 17 déc 2023



67 rue Marceau bât2 91120 Palaiseau, [contact@natureetsolidarite.eu](mailto:contact@natureetsolidarite.eu)

**SOLIDARITÉ À PALAISEAU:** Quand nous rentrons de Paris, nous avons l'impression de laisser la misère derrière nous, les femmes SDF, les familles dormant sous des tentes devant le BHV de Chatelet.

Mais nous n'échappons pas à cette misère à Palaiseau, Bryan Palaisien s'est retrouvé à la rue le 18 nov dernier, 3 NUITS À DORMIR DEHORS DANS LE FROID il a posté sur le réseau social un appel à l'aide, je l'héberge depuis en mode camping dans mon petit séjour (nous sommes 4 hommes dans un 3pièces), il est en attente d'un logement par la commune. Bon j'ai 2 remarques:

1) **Quid de nos maisons murées rue**

**Alexandre Néreau depuis 7 ans**, Palaiseau pourrait avoir quelques chambres d'accueil d'urgence, en plus de la préfecture!

2) Pourtant adeptes de la page Facebook *TuSaisQueTuViensDePalaiseauQuand nos élus/leaders de Gauche n'ont pas réagi* aux posts pour discuter de cela le 24 nov durant le rassemblement devant la mairie ni au marché. **Éhh la gauche Palaisienne on se réveille ?** Merci, François Delfaud

**PETITION: transformons les maisons murées rue Alexandre Néreau en logements d'urgence :**

<https://www.mesopinions.com/petition/social/ceder-maisons-murees-rue-nereau-organisme/224257>



**SOLIDARITÉ DANS LE MONDE:** le 20 déc Journée internationale de la SOLIDARITÉ HUMAINE, votée par l'ONU en 2006 pour:

- rappeler aux gouvernements de respecter leurs engagements internationaux ;
- encourager le débat pour promouvoir la solidarité pour réaliser les Objectifs de

développement durable (ODD) ;

- célébrer notre unité et notre diversité ;
- agir/encourager de nouvelles initiatives
- sensibiliser l'opinion publique

**Partageons cette solidarité à la FéeCafé 133bis rue de Paris 18h à 19h**



**TOUS ENSEMBLE:** Définissons une méthodologie pour rapprocher les forces de gauche écolos: avec Angela Guaiumi pas encore élue et moi François Delfaud, nous avons initié une discussion transversale au printemps 2022 sur le rapprochement de CEPAL et le PS, PEPS, PTS, LaConviviale, Yves Marignac, avec des bons retours.

Nous proposons ainsi (1) tous les 2-3 mois des actions ENSEMBLE sur la transition écologique, les luttes sociales, l'offre de logement social, l'éducation, les biens communs ; (2) de développer communication commune, un journal d'opposition s'inspirant du *Petit ZPL*, une page FB mieux modérée ; (3) de désigner des « pompiers » pour gérer les clachs d'égo.

Mais quand j'entendais ce 10 nov au soir des rapprochements démarrer entre *Palaiseau Ensemble*, *PTS* et *La Conviviale* avec son élu ROUYER, cela me laisse perplexe: (a) *CEPAL-PS-PC*, *PEPS* étaient manquant, pas malin! (b) Embarquer l'écu ROUYER pensant avoir un superpouvoir pour diffamer gravement un Palaisien (voir chronique *AU PILORI*), impliqué dans la fragmentation des forces de gauche en 2020 en passant de *CEPAL*, puis à *PTS* puis en co-créant *La Conviviale*; ou en 2013 avec sa scission de la majorité *PS...* **BOF de BOF!**

Nouvelle réunion sans inviter notre groupe lundi 11 déc sur le tarif des cantines, pourtant je soutenais un militant au marché de Noël qui taclait le maire sur ce sujet. François Delfaud

**PEUPLES DU MONDE: SUPRIMONS LE DROIT DE VÉTO AUX NATIONS-UNIES, Réformons cette si universelle institution** pour faire face aux conflits sanglants si nombreux, **face à l'invasion barbare de l'Ukraine par la Russie**, aux échecs à ré-

soudre des conflits majeurs entre Israël et les Palestiniens. SIGNONS CETTE PETITION multilingue pour la paix dans le monde

<https://www.change.org/ReformerLesNationsUnies>



**NOTRE VILLE:** La semaine du 18 déc 2023, l'avenir de la ferme aux Granges va être discuté dans nos conseils municipal et d'agglomération, pour faire peut-être l'objet d'une session à un projet d'aménagement d'une école hôtelière suisse aux frais d'inscription assez élitistes...

Et si nous prenions avantage de ce lieu si unique et si beau pour en faire un lieu fort sur notre histoire Franco-Algérienne, Henri Alleg auteur de *la Question* (sur la

torture au cœur de la République) était Palaisien.

Info sur <https://natureetsolidarite.eu>



**A GAUCHE:** Le groupe politique **LaConviviale** publiait un tract récemment concernant l'aménagement de la place du

marché, un beau parc fleuri à coup d'IA. **Mais aucune écoute de ceux qui bossent dans le froid sur le marché, dommage !**

**AU PILORI ? L'écu ROUYER ne s'excuse toujours pas de ses graves diffamations.**

Le 21 mai dernier, cet élu diffamait gravement François Delfaud en **suggérant un internement psychiatrique dans son dos**, en copiant cela auprès des enfants de sa compagne en pleine crise de couple, et les 2 enfants ainés de M. Delfaud vivant chez leur mère.

M. Delfaud découvrait cette saloperie de message début septembre, cela a généré une grave crise auprès de ses enfants. L'écu interpellé de multiple fois ne veut pas répondre à des questions simples:

**Quelles sont ses compétences médicales ?**

**Pourquoi une telle méchanceté ?**

**Combien de message dans le dos de M. Delfaud ?**

Lundi 18déc, je rappelais les art 4 et 7 de la déclaration des droits de l'Homme avant le démarrage du Conseil Municipal, l'écu ROUYER me coupait en hurlant « **ça suffit, ça suffit** » mais pas d'excuse, et en sortant il rajoute « *va te faire soigner* ».

On n'en peut plus de cette politique à vomir, il ne faut pas s'étonner du taux d'absentéisme dans les votes augmenter, le peuple rejette cette classe politique qui se croit intouchable. **Le groupe de cet élu La Conviviale n'a toujours pas réagi!**

Allons-nous laisser cet élu salir par sa présence le beau lieu Republicain de notre Conseil Municipal, cet élu rappelant les méthodes soviétiques pour se débarrasser d'opposant politique ? Plus sur :

<https://delfaud.eu/MRdemission.pdf>



agenda

- Venez nous rencontrer tous les samedi matin 11h-12h30 au marché de Lozère tous les dimanche matin 11h-13h au marché de Palaiseau
- Mercredi 20déc 18h-19h: Journée internationale de la SOLIDARITÉ HUMAINE, partageons cette solidarité dans des mots à la FÉE CAFÉ au 133bis rue de Paris
- Jusqu'au 24déc: Et la Mère Noëlle ? Imprimer une décoration à suspendre au sapin pour faire contrepoids au Père Noël un peu trop patriarcal qui s'approprie le privilège de décider les cadeaux en fin d'année à nos bouts de choux ; c'est ce que propose le collectif Palaisien *Cité des Droits de la Femme* <http://cdf.paris>